

Jubiläum für den Almrauschklang

Der „Orig. Almrauschklang“ feiert Ende Oktober sein 45-jähriges Bestehen mit einem rauschenden Fest im Schwazer „Silbersaal“.

Von Hubert Trenkwalder

Schwaz – In turbulenten Zeiten wie diesen ist es wenig überraschend, dass auch in der heimischen Musikszene kein Stein auf dem anderen bleibt. Und doch gibt es sie noch, die kultigen Ensembles, die ihrem Stil über Jahrzehnte treu geblieben sind und sich vielleicht genau deshalb größerer Beliebtheit denn je erfreuen.

Bestes Beispiel dafür ist der *Orig. Almrauschklang* aus dem Tiroler Unterland. Seit 1977 ist die Band um Erwin Flörl eine fixe, nicht wegzudenkende Größe im volkstümlichen Musikgeschehen, die ursprünglich als „Familienbetrieb“ gegründet wurde.

Das Motto und der unverwechselbare Sound der Gruppe hat sich in all

den Jahren kaum geändert, „außer dass mit der musikalischen Reife natürlich auch eine Qualitätsverbesserung verbunden sein sollte, und ich denke, das ist uns ganz gut gelungen“, resümiert ein bestens gelaunter Erwin Flörl im *TT*-Interview lachend. Im typischen



Marianne Flörl: Managerin und „gute Seele“.

Foto: Flörl

„Almrauschklang-Sound“ hat Erwin mit seiner eingespielten Gruppe wieder einen unverkennbaren Tonträger, übrigens den 41. in der 45-jährigen „Geschichte“ seit der Gründung des *Original Almrauschklanges*, auf den Markt gebracht.

Bei der nun vorliegenden Jubiläums-Produktion „45 Jahre Almrauschklang“ handelt es sich um die 9. CD nach dem traurigen Abschied vom Gründer und „Vater“ des Ensembles, Raimund Flörl, dessen Instrument seit elf Jahren für immer schweigt.

Doch sein musikalisches Vermächtnis lebt weiter. Unzählige der über 500 Eigenkompositionen tragen seine Handschrift. Sein Sohn und Mitbegründer Erwin Flörl führt nun mit viel musikalischem Geschick und Leidenschaft den *Orig. Almrauschklang* ganz im Sinne seines Vaters. Viele der Eigenkompositionen stammen von Marianne und Erwin Flörl sowie von den Gruppenmitgliedern



Der „Orig. Almrauschklang“ um Erwin Flörl (2. v. r.) präsentiert pünktlich zum Jubiläum am 29. Oktober sein neues, mittlerweile 41. Album mit dem Titel „45 Jahre Almrauschklang“.

Foto: Orig. Almrauschklang

Walter Oberladstätter, Andreas Eberharter, Michael Ausserladscheider und Gerhard Kostenzer.

Nach wie vor liegt übrigens das Management in den bewährten Händen von Marianne Flörl. „Diese Kontinuität ist auch gleichzeitig eine Garantie für alle Fans und Veranstalter, dass die große *Almrauschklang*-Familie immer noch weiter wach-

sen und sich entfalten kann. Unsere Intention ist seit der Gründung des Ensembles, möglichst vielen Menschen musikalisch Freude zu bereiten und gelebte Fröhlichkeit zu vermitteln, und auch unser Jubiläumsalbum soll genau das erreichen“, freut sich Erwin mit seinen Männern auf das Jubiläumsfest im Silbersaal des Schwazer SZentrums

am Samstag, den 29. Oktober (ab 17 Uhr).

Mit dabei: der *Ebbser Kaiserklang*, *Juhe aus Tirol*, die *Tiroler Alpenbummler* und die *Halodris aus dem Zillertal*. Am Sonntag folgt dann noch ein Frühschoppen mit den *Bergler Manda* und natürlich dem *Almrauschklang* selbst.

Weitere Infos: www.almrauschklang.at